

# Osterkerzen selbst gestalten

---

Von Martina Sedlaczek

12. April 2020, 12:50





Dies hat im Kreis der Erstkommunionkatechetinnen mittlerweile Tradition.

Interessierte Katechetinnen des jeweiligen Erstkommunionkurses und begeisterte Ehemalige trafen sich ein oder zwei Wochen vor Ostern zum gemeinsamen Osterkerzen verzieren. Nach einem kleinen Abendlob machten wir uns mit dem restlichen Wachs von den Einkehrtagen der Kommunionkinder ans Gestalten.

In diesem Jahr ging dies wie vieles andere auch nicht und so hat jede von uns zu Hause alleine oder mit den Kindern gewerkelt und wir stellen uns hier über die Homepage unsere Kerzen gegenseitig - und Ihnen, den anderen Gemeindemitgliedern ebenso - vor.

Lassen Sie sich inspirieren.